

Communiqué de **Presse**

Trois sites nivernais encore en lice au prestigieux classement du Patrimoine mondial de l'Unesco

Fabien Bazin, Président du Conseil départemental de la Nièvre et Wilfrid Séjeau, vice-président à la Culture, félicitent chaleureusement les sites clunisiens de la Nièvre encore en lice au classement du Patrimoine mondial de l'Unesco.

Reconnaissance importante pour la vitalité de notre patrimoine et de nos communes, le classement au patrimoine mondial de l'Unesco permet la reconnaissance d'un travail quotidien et engagé de sauvegarde et de promotion, de notre patrimoine et de notre Histoire.

Ils étaient 108 sites clunisiens en France à espérer cette reconnaissance. Ils ne sont plus que 36 depuis mi-octobre à tenter d'obtenir ce graal.

Parmi eux, deux sites nivernais sont assurés d'aller en finale : l'église Saint-Étienne de Nevers ; le prieuré de La Charité-sur-Loire. Quant à l'église paroissiale de Saint-Révérien, elle reste inscrite sur liste complémentaire.

En tant qu'élus du Conseil départemental de la Nièvre, Fabien Bazin et Wilfrid Séjeau se rejouissent de savoir que ces trois sites exemplaires restent dans cette course pour obtenir cette très belle distinction internationale.

Nous soutenons les candidats pour la dernière ligne droite avant l'annonce officielle des résultats.

Contacts :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57
